



LA RED EDUCATIVA PRIVADA  
MÁS GRANDE DE COLOMBIA

Manizales, 04 de febrero de 2025

**Asunto: FAMILY DAY 2025 - HOMENAJE A LOS ABUELOS: UNIDOS EN UN SUEÑO DE GRANDEZA**

Queridas familias,

En Aspaen Manizales, no solo educamos estudiantes, construimos comunidad. Somos una gran familia que comparte un mismo propósito: formar personas íntegras, con raíces sólidas y visión de futuro.

Por eso, con profunda alegría y convicción, los invitamos a nuestro **FAMILY DAY 2025**, que se llevará a cabo el próximo domingo 2 de marzo en las instalaciones de Horizontes, en unión con Cerezos y Urapanes. Más que un evento, este día es un símbolo de nuestra identidad, una oportunidad para encontrarnos, celebrar y seguir construyendo el legado de nuestros colegios.

Desde hace 45 años, Horizontes, Cerezos y Urapanes han sido forjados con el esfuerzo de familias que creyeron en un sueño: el de una educación de excelencia, diferenciada y basada en valores que nos da nuestra inspiración cristiana. Hoy, ese legado está en nuestras manos y es nuestro deber proyectarlo hacia el futuro con la misma fuerza, determinación y unidad que lo hicieron quienes nos precedieron.

**Un nuevo sueño: una sala para el desarrollo de habilidades en múltiples áreas (STEAM).**

Este año, el **FAMILY DAY 2025** será un paso más en la consolidación de un proyecto que marcará la historia de nuestros colegios: la construcción de esta sala de alto nivel, diseñada para potenciar las habilidades de nuestros estudiantes en ciencia, tecnología, ingeniería, arte, matemáticas y humanidades.

Pero no cualquier sala. Queremos un espacio de primer nivel, que prepare a nuestros niñas y niños para un mundo en constante evolución. Queremos que sea un referente

Manizales

**Urapanes**  
PREESCOLAR



CEREZOS



HORIZONTES

en Manizales, un entorno de aprendizaje innovador donde la creatividad y el pensamiento crítico sean protagonistas.

## Y LO MÁS IMPORTANTE: QUEREMOS QUE SEA UN PROYECTO EN UNIDAD

Algunas familias han manifestado su deseo de que cada colegio tenga su propia sala, por eso, estamos planeando compartir los equipos y planeando que todo el mayor material posible sea móvil, diseñando una estrategia de planeación de clases desde el marco común curricular, para facilitar el ágil traslado de equipos y estudiantes de una sede a otra. Sabemos que la verdadera grandeza se construye con visión y con decisiones estratégicas. Esta sala estará al servicio de los tres colegios y a la vez es la mejor forma de optimizar los recursos y maximizar el impacto educativo.

### Además, ya hemos avanzado:

- ✓ Hemos recibido una donación clave de un gestor internacional vinculado a la Universidad Nacional.
- ✓ La empresa Global Education ha decidido sumarse con una contribución importante.
- ✓ Los recursos del Family Day 2024, que aún no se han ejecutado, serán invertidos también en este proyecto. El **FAMILY DAY 2025** será la gran oportunidad para dar un paso en firme.

Hoy, nuestro llamado es claro: soñemos en grande, trabajemos unidos y hagamos de este proyecto una realidad que beneficie a todos.

### Un Family Day con un propósito especial: Homenaje a los Abuelos

Este año, además, queremos rendir un homenaje especial a los abuelos, porque ellos son el testimonio vivo de la entrega y la sabiduría. Queremos que este **FAMILY DAY** sea también una ocasión para celebrar su legado y agradecer su papel fundamental en la educación de sus nietos. Tendremos actividades especialmente diseñadas para ellos, porque también son parte de nuestra historia y de nuestro futuro.

## El éxito del Family Day depende de todos

Queremos ser claros: Las familias representantes de curso no pueden llevar solos la responsabilidad de este evento. Nuestros colegios no son solo de un grupo de familias, somos todos. El día de hoy nos hemos reunidos con ellos y les hemos comunicado con contarán con el apoyo de cada uno de las directoras y directores de Urapanes, Cerezos y Horizontes para las actividades de las ventas durante este día.

Este **FAMILY DAY** será el reflejo de lo que somos como comunidad. Será la muestra de nuestra capacidad de soñar, de trabajar juntos y de hacer de Horizontes, Cerezos y Urapanes los mejores colegios de Manizales.

## ¿Cómo pueden contribuir?

- ✓ Asistiendo en familia: Somos invitados y anfitriones a la vez.
- ✓ Apoyando con donaciones o patrocinios: Toda ayuda cuenta.
- ✓ Aportando ideas y trabajo: Se necesitan manos, creatividad y entusiasmo.

Queridas familias, el futuro nos necesita. Y la única forma de construirlo es juntos. Este 2 de marzo, hagamos del **FAMILY DAY** un evento inolvidable. Es el símbolo de lo que podemos lograr cuando pensamos en grande y actuamos con determinación.

Nos vemos pronto y gracias por su apoyo,

**JOSE VICENTE RIVAS ARISTIZABAL**  
Director General Aspaen Horizontes

**MARCELA ROBLEDO LONDOÑO**  
Directora General Aspaen Cerezos